

Les confréries se multiplient aussi ; celle du Rosaire était installée à Massieux ; à Vimy, celle de Saint-Roch, et Saint-Sébastien également à Vimy, à Saint-André-de-Corcy et à Saint-Marcel, annexe.

Dans la paroisse Saint-Pierre-de-Rancé au lieu de Limanda, se trouvait une chapelle dédiée à Notre-Dame en bon état, elle avait un luminier particulier.

L'église de Pouilleux n'était pas rétablie depuis la visite de Monseigneur de Marquemont : « Ce qui fut autrefois le cœur compose aujourd'hui toute l'église, il est voûté et ferme à clef et encore il y pleut de tous costez....., on enterre dans les ruines de la nef parmi lesquelles nous avons vu un cerisier de la hauteur de plus de 25 pieds, ce qui témoigne qu'il y a longtemps que ladite nef est par terre. Cette paroisse est actuellement hameau de Reyrieux. Son annexe, Toussieux, qui est encore paroisse sous le vocable de Saint-Bonnet, était bien mieux. Monseigneur ordonne à son aumônier de donner le prix-fait pour les réparations de cette église et d'y ajouter de son argent tout ce qui serait nécessaire.

Monseigneur Camille de Neufville avait acquis la seigneurie d'Ombreval de Jean Livet, précédent seigneur (1), elle fut transformée en marquisat en sa faveur et cette gracieuse ville de Vimy, des bords de la Saône, prit le nom de son archevêque qui en était aussi seigneur temporel. Cette seigneurie s'étendait à celle de Montanay acquise par Monseigneur, puis à la paroisse de Bussiges, composée seulement de six maisons, qui est actuellement un hameau de

(1) Ce Jean Livet était secrétaire de l'archevêché sous Monseigneur de Marquemont, en 1614.